

Cartes d'Affaires

Avocat F. Dodd Tweedie. Coins des rues Canada & Court Edifice Hall Edmundston, N.-B.

Avocat Casier-P. 5° Td. 42 M.-D. CORMIER B.A. Avocat, Notaire Public Edmundston, N.-B.

Collection J.-A. CHAREST, Juge de Paix — Commissaire — Cour Suprême Spécialité: collection des comptes et prompts remises ST-JACQUES, — N.-B.

Avocat J.-E. MICHAUD Bureau: rue St-François, autrefois occupé par M. Pius Michaud Edmundston, N.-B.

Pharmacie VANWART Edifice David voisin du bureau-de-poste Service Courtois Téléphone 189-21

P.-C. Laporte CLAIR, N.-B. Spécialité: Maladies des femmes Heures de Bureau 9 à 11 a.m. et 2 à 4 p.m.

Avocat Albert J. DIONNE B.A. Avocat, Notaire Public Bureau: Chez J. Têtu Voisin de Jos E. Bard Edmundston, N.-B.

Entrepreneur A. BOUCHER Peinture — Tapisserie — Imitations Frais Funéraires Spécialité: Réparation des vieux meubles. Royal Hotel, Tél 136-21

Architectes BEAULE & MORISSETTE ARCHITECTES SPECIALITES: Edifices publics et religieux, constructions à l'épreuve du feu. OSCAR BEAULE ALBERT MORISSETTE 21 Rue d'Aiguillon, QUEBEC

Comptables P. Lansdowne Belyea W. Clarence McNeice BELYEA ET MCNEICE COMPTABLES LICENCIÉS Dans la Province de Québec Et Au Canada Auditeurs Pour La Ville de Campbellton Les Comtés De Restigouche Et Gloucester, N. B. Bureau: St-Jean, — Moncton, — Campbellton, N. B.

A. E. MICHAUD, "PEOPLE'S MARKET" Viandes fraîches — Epicerie — Poissons Fruits — Légumes. Téléphone 18-11 Prompte livraison à domicile en tout temps.

Dr. A. M. SORMANY RAYONS X — TRAITEMENTS ELECTRIQUES DE TOUTES SORTES Heures de bureau: 8 heures à midi — 1 hre à 4 hres de l'après-midi — 7 à 9 heures du soir ou par rendez-vous.

Et Vos amis? Seront-ils de la noce? Un mariage nécessite bien des préparatifs — l'un des plus importants, c'est l'envoi des invitations, que nous pouvons imprimer dans le plus court délai, sur cartes ou jolies feuilles en parchemin. Notre Travail Imité la Gravure. Le Madawaska Edmundston, N.-B.

REMEDES DE L'ABBE WARRE en vente à La Pharmacie Brousseau \$1.25 la boîte. Le Sureau "DAIGLE" 100 Rue St-Jean, Moncton

AU FOYER

LE CHAPELET

Dire le chapelet, c'est présenter des roses, Ayant le vif éclat des fleurs fraîches écloses, A la Vierge Marie. Aux refrains des avés, Quels charmes un cœur pur n'a-t-il pas éprouvés! C'est dans de gais bouquets le concert des oiseaux Faisant frissonner l'air sur de frères rameaux; C'est aux voûtes d'azur ce bruit qui nous étonne Des astres flamboyants en un beau soir d'automne.

Ma bouche, ô chapelet, trouve un rayon de miel Dans tes éfans d'amour qui nous viennent du ciel: Séraphins, Chérubins, comme autre choeurs des anges, Viennent s'unir à nous pour chanter les louanges Et bénir les bienfaits de la Reine des cieux. Ces prières font pour eux esprits ténébreux; Si Satan prend la fuite au feu béni d'un cierge Combien ne craint-il pas le pied fort de la Vierge Qui lui foule la tête? Entendre des avés Fait frémir de fureur le chef des réprouvés; La force de Marie ébranle son royaume; Il sent que devant elle il est moins qu'un atome Dire le chapelet c'est rappeler au cœur Des mystères sacrés de joie et de douleur Et de gloire éternelle, A la source mortelle Du saint Cœur de Jésus Ces mystères divins vont puiser leurs vertus. O mystère joyeux votre corolle blanche Comme celle du lis qui vers l'ode se penche Pour mirer sa candeur, du doux Jésus enfant Symbolise le front vermeil et triomphant. Quel parfum poétique Embaume cette fleur mystique! Noël, Epiphanie, éalent leur appas Qu'ils dérobent au ciel sur l'aile des frimas. Mystère douloureux, comme une fleur pourprée, Vous brillez, et mon âme est navrée D'angoisses en pensant Que vous me rappelez le sang Versé par mon Sauveur pour le rachat du monde: Pour moi, ce sang divin, quelle source féconde! Mystère glorieux, votre riche décor Est semblable à des champs recouverts d'épis d'or; C'est en vous contemplant que mon esprit s'élève Et que je dis: Mon Dieu, que votre règne arrive. O prières du chapelet, Vous brillez du plus beau reflet Que le ciel recueille la terre! L'Eglise du Christ vous vénère; Je vois en vos trésors son plus bel ornement, Vous couronnez son front comme un pur diamant. Fr. S.-L.

SERVICE D'HYGIENE DE L'ASSOCIATION MEDICALE CANADIENNE

Un Problème National

"Pour chaque décès de mère survient lorsqu'elle donne naissance à un enfant, on doit presque exiger une enquête. C'est là une calamité, ni plus ni moins, que personne ne doit ignorer, afin d'en prévenir les répétitions. Ces mots de Florence Nightingale sont aussi à propos de nos jours qu'ils l'étaient pendant la vie de la grande infirmière. Nous devons chercher la raison pour laquelle 1,300 de nos mères canadiennes perdent la vie en donnant le jour à des vies nouvelles. Les autorités ont fait des recherches sur ce propos, et nous pouvons en prendre connaissance en lisant le rapport de l'enquête faite par le Ministère Fédéral de la Santé. Nous verrons alors pourquoi ces mères meurent. Ce qui est de la plus haute importance c'est que nous sachions les moyens de prendre pour éviter la plupart de ces décès. Nous avons les moyens de le faire, mais il nous faut savoir comment en tirer profit afin de sauver la vie à nos mères. La plupart de ces décès — ces événements si tragiques pour le foyer et le pays, qui occasionnent tant de problèmes sociaux — ont été évités par des soins prénatals et de soins de médecine et de garde-malades à l'accouchement. Il n'y a aucun doute que lorsque des soins adéquats sont fournis avant et pendant la naissance, le nombre des décès maternels peuvent être diminués. Nous constatons que les femmes enceintes ne se font pas soigner pour deux raisons. D'abord, elles ne réalisent point que la vie de leur enfant, ainsi que leur propre vie dépend des soins prénatals. Epoux et épouses doivent tous deux savoir que la femme enceinte réclame la surveillance de son médecin dès le début de sa grossesse. C'est au début de la grossesse, ainsi que pendant les dernières semaines que le médecin, lorsqu'il constate que l'état de la mère n'est pas tout à fait normal, s'occupe des symptômes qui se montrent et réussit à éviter un catastrophe. En second lieu, à cause de distance, il n'est pas toujours facile pour la mère de se rendre chez son médecin. Voilà un problème auquel nous devons faire face à fin d'en trouver la solution. Le pays tout entier doit faire des démarches requises pour assurer à nos mères les soins qu'elles réclament avant et pendant l'accouchement. Pour questions concernant la santé en général, écrite à l'Association Médicale Canadienne, 104, rue Collège, Toronto. Une réponse personnelle sera envoyée par écrit. Nous ne répondons pas aux questions touchant le diagnostic et le traitement.

se, la permanence; une abeille, l'immortalité; un maillot, la victoire; un bouton de cuir, le sol; un croissant, la Vierge Céleste; un crocodile, la Divinité; une colombe, l'amour; un aigle, la création; un lézard, la sagesse; un plumeau, la vérité; une oie, un enfant; un lézard, la sagesse; un oiseau, l'immortalité; la voile d'un vaisseau, la respiration; une roue, la Divinité; un lion, le pouvoir; un âne, l'humilité; une jarre, la connaissance; un boeuf, la patience; un faucon, la puissance; un lobes, le soleil; un fruit de pin, le feu; un zigzag, l'eau; un léopard, la renommée; une épée, la force; un serpent, le désir; un oiseau, l'esprit; un hibou, la sagesse; un porc, la bonté. — Ah! là! fermez la porte. Il fait froid dehors. — Alors, vous croyez vraiment que si je ferme la porte, il fera moins froid dehors?

CHOSSES UTILES A SAVOIR QUE SIGNIFIE LES DES-SENS DANS LES CARPETTES Les fabricants de carpettes orientaux, ceux qui ont fait il y a longtemps les précieuses carpettes qui ont un si haut prix aujourd'hui, se consacraient toujours à des symboles et naturellement les lissaient selon leurs fantaisies. Leurs carpettes étaient faites pour reproduire des histoires mythologiques — symbolisme de forme, couleur, vie animale, arbres, fleurs, la foi et l'existence terrestre et céleste. Les symboles étaient faits pour illustrer le conflit entre la lumière et l'obscurité, la décomposition de la mort et l'immortalité. L'histoire dans une "carpette" peut remonter à plusieurs siècles dans l'antiquité. Les patrons et dessins étaient à ceux qui pouvaient les interpréter de grandes histoires de guerre ou d'amour qui balayait des nations, et créait des empires. Parfois elles racontaient sur le vif des récits d'intrigues et de tragédies qui déterminaient l'histoire et inspiraient les oeuvres immortelles des poètes et dramaturges. Souvent l'histoire dans la "carpette" en était le seul record authentique. Ce qui nous amène à une liste des significations de quelques-uns de ces anciens symboles, les clés des histoires qui paraissent: un aspic indiquait l'immortalité; une car-

ET... HAN!...

Cela se passe, dimanche dernier. Tout le village est en "émulation", comme ils disent là-bas. Songez donc! A 12 kilomètres de chez eux, deux gosses ont assommé, à coups de barre de fer, une malheureuse femme, pour lui voler... 12 francs! — Mais c'est épouvantable! cauchemardant! — Où va-t-on si, après avoir travaillé toute sa vie, deux gamins, une nuit, viennent sauvagement vous "saigner" comme on ne saigne pas un cochon! — Et de bouillanger, et le charcutier, et l'épicier et le charbon, et le facteur, et Titine, et les vieillies commères, et les vieux pépères, commentant le crime avec indignation... donnent des détails. La tête était devenue une bouillie; mais, comme elle remuait encore, le gosse voulait décharger son "rigolo" pour la "finir", etc. Et tout cette littérature spéciale tournait autour du leitmotiv anxieux: "Où allons-nous...?" que voulait Titine, en se donnant, avec ses mains ouvertes, de grands coups sur les hanches. Evidemment, elle se voyait déjà saignée, elle aussi... Ce qui, d'ailleurs, lui arrivera peut-être bien un de ces jours, car elle habite seule, et passe pour être "sur ses oeufs".

Mais en regardant tous ces "parangons" de vertu, on pouvait noter que le bouillanger était un vieux garçon, menant la très joyeuse vie... l'épicier est divorcé une fois... le marchand de vin deux fois... le charbon boit d'innombrables petites verres. La plupart des commères n'ont jamais voulu d'enfants, et celles qui en ont ne s'en occupent guère... Il jouent là, sur la place de l'Eglise, sans y entrer jamais. Alors, de quoi ces parents s'étonnent-ils tellement? Et sont-ils si certains que leurs héritiers, grands avec de tels exemples, ne tourneront pas mal, eux aussi? L'un des deux assassins est précisément fils de divorce. Etant vicarier à Chicay, j'ai fait, un dimanche de 14 juillet, après Vêpres, 32 baptêmes! Je m'en souviendrait toute ma vie. La moitié des enfants étaient normaux; mais d'autres, conçus dans l'alcool, donnaient l'impression de singes maigres et aigris... Quelques-uns avaient déjà le pilvoyou aux lèvres... Il ne leur menagèrent qu'une casquette... Que voulez-vous qu'ils deviennent ces pauvres gosses, dans la vie...? Si encore la religion, seul remède efficace, ne leur était pas implacablement refusée! Que peuvent l'orthographe, la géographie, la grammaire, le pauvre certificat d'études, accumulés par l'hérédité se mettent à bouillonner dans un cœur d'adolescent...? Sur cette place de village, je ne regarde plus les parents, qui n'ont jamais été des parents... je me tourne vers l'école sans Dieu, et je constate qu'elle monte, sa rouge moisson! Elle monte fatalement, logiquement. Sans Dieu...? Donc, sans morale. Ces grosses veulent s'amuser? Pour s'amuser il faut de l'argent. Pour en avoir sans travailler, il faut tuer? Et ils tuent... Pourquoi pas...? Le bien...? le mal...? Ce ne sont pas des mots si vous supprimez la religion précise... celle qui affirme que tout sera puni ou récompensé ici-bas ou là-haut, la religion du ciel et aussi de l'enfer. Crie, charcutier... Proteste, toi, l'épicier... Calme toi, le marchand de vin. Tes cris ne sont ni une raison ni une barrière... Perfectionne ta serrure... Renforce ton coffre-fort... Achète, comme à l'époque quaternaire, des chiens de plus en plus méchants. Toute serrure se crochète, et on peut fabriquer des boulets tous les chiens. Et puis, il y a bien d'autres coupables... La presse, les kiosques les livres, le cinéma tout puissant. Regardez ces murs d'école...? Ils sont zébrés d'affiches, toutes plus affriolantes les unes que les autres, appelant à toutes les surnoms. Et on aboutit au même carrefour. Pour y aller, à ces saturnales, faut de l'argent... Où peut-on le prendre plus facilement?

M A I

Dernier quartier, le 1er, Nouvelle lune, le 9, Premier quartier, le 15, Pleine lune, le 23, Dernier quartier, le 31.

NOS SAINTS PATRONS

- 11M. SS. Philippe et Jacques, ap.
2J. S. Athanase, doct.
3V. Invention de la Ste Croix
4S. Ste Monique.
5D. Ve ap. Pâques.
6L. S. Jean dev. la P. Lat.
7M. S. Stanislas, mart.
8M. App. de S. Michel.
9J. S. J.-Bte. de la Salle.
10J. S. Ubald, év.
11S. S. Mamert, év.
12D. Dim. dans l'Oct.
13L. S. Servais, év.
14M. S. Pacôme, abbé.
15M. S. J.-Bte. de la Salle.
16J. S. Ubald, év.
17V. S. Pascal Bayl. conf.
18S. Jeanne.—S. Venant, m.
19D. Pentecôte.—S. P.-Célestin.
20L. S. Bernardin de S.
21M. S. Hospice, conf.
22M. Q.-Temps.—S. Emile, m.
23J. S. Didier, év.
24V. Q.-Temps.
25S. Q.-Temps.
26D. T. S. Trinité.
27L. S. Bède le Vénéral.
28M. S. Augustin, év.
29M. Ste M.-Mad, de Pazzi.
30J. Fête-Dieu.—Ste J. D'Arc.
31V. Ste Angèle de Méric.

Alors, on guette les êtres faibles, les veuves... les infirmes... les vieilles mères... tout ce qui approche de la tombe... Et... Han!... Une nuit, on les pousse dedans... A moi, l'argent, puisque j'ai quinze ans, et toute une vie pour en jouir!... C'est là conception canaque de l'existence... celle où sombre inéluctablement tout ce qui est en dehors du Christ et de sa foi d'homme.

Mais le suprême coupable, c'est le franc-maçon. Car c'est lui qui, à mis Dieu en dehors de la maison, de l'hospice, de l'école, et organisé le laïcisme dans toute la France. J'ai lu une affiche: On demande des franc-maçons pour aller soigner gratuitement les lépreux dans les îles du Pacifique... On peut les demander!... Ce sera comme les ouvriers français pour la Russie. Non seulement ils n'ont pas, mais ils feront rageusement de l'obstruction pour empêcher de donner, même au compte-gouttes, des facilités pour les noviciats d'a pères et souvent de martyrs. — Vous allez fabriquer des vocations à seize ans...! écrivait avec une hypocrite indignation, je ne sais plus quel journaliste. Eux, ils fabriquent les assassins à quinzaine... Ils trouvent, évidemment, que c'est beaucoup moins grave.

Quant tous ces coupables-là auront été jugés, depuis les parents sans conscience jusqu'aux malheureux de la plume et de la politique, alors on pourra réclamer la peine de mort pour ces gosses. Avec la foi vivante, le Credo, la vision constante de l'idéal chrétien et la communion, on a parfois de la peine à ne pas vaciller devant le vertige de certaines tentations. Suite à la page 4

Une Cuisinière experte dit "Pour faire des gâteaux légers qui se gardent très longtemps plusieurs jours, employez la farine de Purity, qui vous procure toutes les qualités de la farine de blé d'ouest." FARINE PURITY Western Canada Flour Mills Co. Saint John, N.-B.

Cinquième Excursion A TRAVERS LE CANADA AVEC L'UNIVERSITE DE MONTREAL du 6 au 27 JUILLET, 1929 Direction personnelle de M. HEURY LAUREYS Directeur de l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales par train de luxe du Pacifique Canadien Un voyage de vacances instructif et agréable, organisé pour faciliter aux Canadiens la visite de leur pays, de ses villes, de ses industries et de ses sites pittoresques. LES GRANDS LACS LES PRAIRIES LES ROCHEUSES LA COTE DU PACIFIQUE de MONTREAL tous frais compris \$365 Pour renseignements complets, s'adresser à tout agent du PACIFIQUE CANADIEN

4 Tartes pour 15¢ Garniture de Tartes Meadow Sweet

LA PLUPART des gens connaissent cet antidote absolu contre la douleur, mais a-t-on soin de spécifier le nom Bayer, quand on achète? Jetez-vous toujours un regard sur la boîte pour y trouver le nom Bayer — et le mot génie "authentique" écrit en rouge? Sans cela, ce ne peut être le produit authentique de Bayer! Il y en a toujours dans les pharmacies avec le mode d'emploi éprouvé inséré dans chaque boîte. Aspirin